

La Vigilancia en Córdoba, con Carros de Asalto y Helicópteros

Los Trabajadores de Argentina, en Estado de Alerta por Orden de la Directiva de la CGT

BUENOS AIRES, 11 de junio. (Latin, AFP y AP) Carros de asalto y helicópteros artillados comenzaron a patrullar el sector industrial de la ciudad de Córdoba, donde unos 12.000 trabajadores del sector automotriz realizan su segundo día de paros y "tortuguismo".

Simultáneamente dos conocidos economistas acusaron al ministro del ramo, Celestino Rodrigo de intentar aplicar un modelo económico que sólo ha sido impuesto "en Alemania o en Brasil, a punta de bayonetas".

Por otra parte, se ha advertido una disminución del 50 por ciento en la demanda de gasolina, mientras largas colas de taxis permanecen parados debido a la falta de demanda de sus servicios, cuyo costo la semana pasada fue elevado al triple.

Trabajadores cordobeses de las plantas automotrices Fiat, Renault, Perkins y otras, están trabajando a "ritmo lento", abandonando sus labores y ejecutando paros de dos o tres horas desde ayer, en demanda de mejoras salariales que se elevan a unos 600 pesos mexicanos mensuales.

El gobierno emitió esta tarde un energético comunicado en el que advirtió que "to-

do intento de provocación proveniente de grupos minúsculos, interesados únicamente en el caos y la anarquía", será sofocado.

Entretanto, ha surgido una escisión entre el movimiento de trabajadores. La mesa directiva de la derecha peronista de la Confederación General del Trabajo (CGT) anunció que todos sus afiliados deben matenerse en "estado de alerta", ya que detectaron maniobras de "sublevación y sabotaje que quieren reventar al gobierno".

Los dirigentes de la CGT publicaron anoche el anterior llamado, en vista de las crecientes demandas de muchos sectores laborales que exigen que se les otorgue un aumento salarial para compensar la pérdida del poder adquisitivo que ha originado la enorme cantidad de alzas.

PROPUESTA DE LA IKA-RENAULT

La primera repercusión empresarial que se ha conocido fue la de la empresa Ika-Renault, que anunció un mejoramiento a sus obreros de unos 280 pesos mexicanos, lo cual quebranta una disposición gubernamental anunciada extraoficialmente ayer, la cual prohíbe cualquier au-

mento superior al 53 por ciento.

Sin embargo, los trabajadores de la mencionada empresa rechazaron el arreglo y anunciaron que continuarán en conflicto hasta que se resuelva el problema en forma general.

Paralelamente, en todo el país diversos gremios han anunciado que se mantienen en "sesión permanente", a la expectativa de cualquier anuncio gubernamental.

Por otra parte, se advirtió la existencia de fisuras, inclusive dentro de la cúpula sindical derechista de la CGT, ya que el secretario general Casildo Herreras, anunció desde Ginebra, donde asiste a una reunión de la OIT, que no firmará un acuerdo de mejoramiento salarial del 53 por ciento.

Los economistas Félix de Elizalde y Alfredo Concepción, de la Unión Cívica Radical, acusaron hoy a Celestino Rodrigo de intentar aplicar una política económica "que sólo pudo aplicarse en Alemania con las fuerzas de ocupación, y en Brasil a punta de bayonetas".

Tanto De Elizalde como Concepción ocuparon altos cargos durante el gobierno del Presidente Arturo Illia.